

Une course qui fait toujours recette

Jean-Bernard Moreau, président du Circuit des Vins du Blayais, a pris sa revanche sur l'an dernier, quand un temps désastreux avait gâché la fête. La météo du dimanche 29 avril ne fut pas glorieuse, mais tout à fait acceptable pour 151 coureurs et des spectateurs nombreux.

Toutes les catégories étaient représentées sur un circuit de 7 km assorti de plusieurs faux-plats dont la répétition a rendu la course intéressante, aux dires des participants eux-mêmes.

Celui menant à la ligne d'arrivée était particulièrement sélectif. Il faut citer les 4 minimes (13-14 ans), les deux premiers pour leur belle course, les deux autres pour leur courage car, bien que lâchés, ils n'ont rien cédé et terminé fièrement leur parcours. Yann Sartelli, de Peujard, l'emporte au sprint sur Benoît Victor, de Gauriac. Suivent Adrien Maillard et Kilian Guillois, de Menesplet.

Grégory Pouvrard graine de champion ?

Chez les cadets, au nombre de 5, un garçon a retenu l'attention des observateurs. Grégory Pouvrard, de Saintes, est allé chercher les 3e



Grégory Pouvrard, un cadet prometteur

catégorie dès le départ, partis 45 secondes avant lui, puis les a tout simplement cloués sur place. Il fut rejoint par Nicolas Créteau, échappé de 3e catégorie, qui a profité de ses relais. Un joli gabarit, issu d'une famille de cyclistes, qui pourrait aller loin s'il ne brûle pas ses cartouches trop vite. Les places d'honneur reviennent à Hugo Beaugeard et Louis Berton

(Saint-Loubès). Après d'incessantes attaques chez les GS, un peloton très étiré se présentait sur la ligne. Michel Regeasse (Le Gua) l'emportait légèrement détaché devant Thomas Jankowski (Saint-Loubès). Le troisième est Marc Moreau (Saint-Sulpice).

« J'étais venu préparer le contre-la-montre de mardi »

En 3e catégorie, Nicolas Créteau (Bordeaux) gagne donc en solitaire. Sorti au 3e tour pour le titre de meilleur sprinter, il n'a pas été poursuivi, a continué son effort avec un camarade d'échappée, qu'il a laissé en rattrapant le jeune Grégory Pouvrard. Arnaud Lucien (Saint-Denis-de-Pile) et Enzo Dorignac (Saint-Loubès) complètent le trio de tête.

Les 2e catégorie ont laissé se développer une échappée de 3 coureurs pendant 4 tours. À 2 tours de l'arrivée, 2 autres hommes prenaient le large : Jean-Michel Vergneau (Cadaujac) et Fabrice Candy (Le Haillan). Christophe Marcheguy (Lacatau) réglait le sprint du peloton.

Enfin, chez les 1ère catégorie, Alex Roulière (Portets) était parti sans d'autre ambition que celle de préparer le contre-la-montre de Saugon du surlendemain, mais il se sentait plutôt bien. Il choisissait de rejoindre un groupe de 9 coureurs échappés, ramenant ainsi le peloton.

Il repartait aussitôt avec 2 compagnons de route. Sentant que le peloton menaçait, il redoublait son effort au dernier tour pour finir en solitaire devant Laurent Dommain (Gauriac) et Nicolas Charbleytou (Cavignac).

Au final, des organisateurs heureux et des spectateurs satisfaits. Les efforts de Jean-Bernard Moreau et de ses bénévoles, pour qui le respect des coureurs est essentiel, étaient récompensés.

Photo JFC